
 

 

 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２７年１月６日 

 

 

 

 ～佐々木 正知～ 

 

  ２０１５年のスタート、１月の点検は福山引野工場から始まりました。工場では、メカニックの人達が１つの輪に 

 なってミーティングらしきことをやって、道路や通路、ピット、事務所中に分かれて行うという連携のとれた方式を 

 取り入れていました。他店も参考にして欲しいと思います。 

 

 ○の点 改善点 

引野工場 車止め、背板の整頓が素晴らしい 机前の伝言メモ板があると良い 

東ショールーム 裏の社員専用トイレもきれい フロントの机と机の間のダンボール箱の整頓が必要 

コバック福山 工場内のライン線がきちっとしている ワークスケジュールを午前と午後に分けるとか、も

っと大きくした方が良い 

西ショールーム 営業スタッフの床まできれい 掲示板の活用をして下さい 

キュート 臨時でも机、イスがすっきりしている 犬のふんはとること 

アリーナ南 工場１２０点 ナビ置場を明確にすること 

コバック南 ライン引きができている ペール缶置場と表示をすること 

 

 次回点検項目で検討して欲しい 

  ・掲示物のゆがみ、はがれ、掲示板の活用、日付、時期は適正か（カウントダウンボード、実行計画の評価など） 

  ・窓ガラス→動く所だけでなく、その左右１枚の目に入る所（今回テープのはがし残しが動かない窓、しかも目の 

   高さに４ヶ所あった） 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

１２月 １１月 

１ 府中 フロント １２０ １１０ １１０ 

１ 府中 営業 １２０ １１５ ９５ 

１ 神辺 １２０ １２０ １００ 

１ ルノー １２０ １１０ １１０ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １２０ １２０ 

１ アリーナ 福山南 １２０ １０５ １１５ 

１ コバック 福山 １２０ １２０ １０５ 

８ 両備三菱 １１０ １２０ １０５ 

８ フロンテ 西ショールーム １１０ １０５ １２０ 

８ キュート １１０ １１５ １２０ 

８ コバック 福山南 １１０ １１０ １１５ 

１２ 府中 クイック車検 １０５ １０５ １０５ 

１２ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １０５ ９０ １１０ 

１２ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １０５ ９０ １０５ 

１５ フロンテ サービス ９５ １１０ １１５ 

１５ ＵＰ-Ｇ 姫路 ９５ ８５ １２０ 



 

 

 ～藤永 充彦～ 

 

  福山方面の点検に回らせてもらいました。 

 

フロンテサービス 共用工具等の定位置管理、表示が素晴らしかったです。 

東ショールーム 社員専用トイレもきれいでした。感動しました。 

西ショールーム 床が素晴らしくきれいでした。思わず、転んで確認しました。 

コバック福山 工場のラインの張替えをされていて、全体がしまって見えてよかったです。 

キュート 久々に点検させてもらいましたが、かなりレベルアップされていました。 

アリーナ ストールがきれいでした。 

コバック南 事務所の中が明るくてよかったです。 

 

  雨の中、どの拠店もしっかり掃除、整理されていました。ただ、点検項目で無い場所があまりにも乱雑だったこと 

 や、掲示物の日付が過ぎているなどの気付きもありました。次回の環境整備に生かされれば、より良くなると思いま 

 した。今回他拠店を回ることでかなり勉強になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 ～高尾 英二～ 

 

  

府中クイック・車検 ・代車がとてもキレイ 

・共用工具保管場所が分かりやすく定位置管理が出来ていてよかった 

・廃油缶が変形していたり廃油タンクの網にゴミがたまっていた 

・手洗い場流しの下の棚が壊れていた 

府中フロント ・机の中がキレイに整頓してあった 

・トイレ、キッチンがキレイ 

・掃除分担表が古く、つぎはぎなので新しく作り直して下さい 

・出入口ドア外枠が汚れていたのでキレイにしましょう 

府中営業 ・机の上や引き出しに物が少なく、最小限ですごく片付いていた 

・事務用品、文房具の収納棚が見える化してあり、分かりやすかった 

・電話機にタオルの繊維がついていたので二度拭きして下さい 

・コピー機付近のラインテープがふるくなっているので新しくして下さい。 

両備三菱 ・作業ストールが塗りなおしてあり、とてもキレイだった 

・部品棚がきれいにまとめてあってよかった 

・廃油タンクの網にゴミがたまっていた 

・代車のオーディオを探してつけて下さい 

神辺 ・作業ストールが整理されていてキレイだった 

・工具棚、部品棚がキレイに整頓してあった 

・オイルフィルターがたまっていたので定期的に回収できるように改善してください 

・通路のアスファルトの凹み、水溜りができていたので補修して下さい 

ルノー福山 ・共用工具、工具の定位置管理ができていてキレイだった 

・廃油缶、廃油タンクがキレイにしてあった 

・作業ストールに３台の修理車があり狭かったので作業場所の確保が必要だと思った 

・雨の日に外用テーブルの収納場所があれば良いとおもった 

 

  以上６部門を見させて頂き、おのおので創意工夫されており、色々参考になりました。 

 自店でもスタッフ間で話し合い、さらなる改善を進めていきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 ～村上 祥吾～ 

 

  今回、環境整備点検チェック者として府中方面をまわりました。 

 廃油まわりの汚れが目立ったり、ドレンワッシャがちゃんと処理されていなかったりする部署がいくつかあったのが 

 気になりました。汚れがちな所がキレイだと印象も大きく違うので大切なことだと思いました。 

 また、たくさんの部署で、部品棚や共用工具がキレイに整頓されていたので、何がどこにあるかがすぐに分かり、作 

 業もしやすいと思いました。 

 自分の部署でも今回の点検で見たように廃油まわり、各棚、共用工具などはよりキレイにして作業がしやすいよう、 

 さらに工夫していきたいと思いました。今後に活かしていきたいと思います。 

 

 

 ～佐々木 洋通～ 

 

  今回はＵＰ-Ｇを重本さんと回りました。 

 

ＵＰ-Ｇ姫路は最初でしたが、お出迎えと元気なあいさつは大変良かったです。１番目だったのでピット内や駐車場 

 など手をつけられていないせいか、雑でした。人数の割りに広いので、駐車場も出入口もチェックする場所を狭く分 

 けてするよう提案しておきました。 

 

 ＵＰ-Ｇ神戸西は４人でよく取り組んでおり、以前よりいらない物を捨てて店全体がすっきりして良かったです。 

 こちらも駐車場、出入口の場所を狭くして２回に分ける提案をしております。 

 

 ＵＰ-Ｇ東岡山も全体的に良く取り組んでおり、トイレは大変キレイでした。惜しいかな蛍光灯が少し汚れており残 

 念でしたが、次回期待しています。こちらも駐車場、出入口、蛍光灯の場所を狭くして分けるよう提案しています。 

 

 忙しい中大変ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 ～重本 明～ 

 

ＵＰ-Ｇ姫路 お出迎えの際札が大きくとても良かったです。掃除をする時間が少ないのによくされていまし

た。掃除の最終確認をしていれば、もっと良い点がとれたと思います。 

ＵＰ-Ｇ神戸西 広い店舗を４人と少ない人数でよく掃除をされていています。人数が少ないのでもっと点検の範

囲を絞ったほうがいいと思います。 

ＵＰ-Ｇ東岡山 蛍光灯のはしっこだけ拭いていないとか細かい所が出来ていませんでした。そこをしっかり確認

してあれば満点を狙えたと思います。 

 

  今回、副社長とＵＰ-Ｇをまわらせて頂きました。どの店舗もしっかり掃除してありました。キュートでもしっか 

 りと掃除をしていきます。 

 

 

 


